



勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校
学校通信 No. 10
文責 三枝 ゆかり

～授業参観・学年部会ありがとうございました～

2日は高学年の授業参観でした。4年生は道徳で「相互理解」について考え、「自分の意見を伝えることは大切。相手の意見もしっかり聞きたい。」という意見が出ました。5年生も道徳で、「家族」について考えました。後半には保護者にも参加していただき、親の気持ちや考えを、直接子供たちに話していただきました。6年生は、図工の授業です。卒業制作をするのですが、その案について助言をしてもらいながら進めていました。いよいよ卒業と思うとしみじみしてきます。

8日は低学年の授業参観でした。1年生は「1年生になってできるようになったこと」の発表会でした。縄跳びやリコーダー等に挑戦し、みんな一生懸命に発表していました。2年生は道徳で「生命尊重」について考えました。誕生からこれまでの成長について考えたとき、やはり感謝の気持ちが湧いてきます。お家の人への手紙を読み、またお家の人から手紙を書いてもらって嬉しそうでした。3年生は社会科の授業です。本校の目指している「新たな学びの姿」がありました。ICT 端末を効果的に使いながら、児童が主体となって学習を進めていました。授業参観後には学年部会では、今年度の反省や来年度の役員さんがスムーズに決まり、保護者の皆様のご協力に心から感謝申し上げます。学校の取組についてご理解ご協力いただけますよう、今後も全職員一丸となって努めてまいります。引き続きよろしく願いいたします。

～勝小には～ たくさんの仲良しと笑顔があります！

【なかよし読書】

150周年のスライドの中でも紹介されていました。勝沼小の読書活動・・・「ぬくもり読書」は保護者読み聞かせ、「なかよし読書」は高学年が低学年への読み聞かせです。どちらも素晴らしい活動です。コロナ禍でしばらく実施できていなかったなかよし読書を行いました。6年生が3年生へ、5年生が2年生へ、4年生が1年生へ。中には兄が妹へ・・・というペアもありました。まずは、高学年の児童が本を選ぶことから始まりました。図書室で、学年に応じた絵本(本)を選びます。次に、どこで読むか決めます。場所は、教室、体育館、多目的室、寒いけどグラウンドでというペアもありました。聞き手側に配慮しながら、わかりやすく一生懸命読む姿に感動しました。寒い日の朝活動の時間、学校全体が温かくなりました。「とても楽しかった」という感想がたくさんありました。



また、1月22日にはぬくもり読書がありました。ご協力ありがとうございました。

1年	2年	3年	4年	5年	6年
久保田 彩乃	平山 仁美	小野 美奈	向山 美佐子	土屋 由美子	柳場 啓子
雨宮 愛	古屋 あゆみ		長濱 あけみ		(敬称略)

【なかよし掃除】

なかよし掃除は縦割り班で掃除をします。場所は玄関先で知らされ、自分で確認して移動します。そこには6年生のリーダーシップがありました。6年生が分担を決めてくれ、それに従って掃除をしていきます。普段の掃除とは様子が違い、ほうきの掃き方や雑巾の拭き方などを高学年がお手本を見せてくれました。お互いに参考になったようです。高学年に続いて低学年の児童が床をはく姿はとてもほほえましかったです。



「なんでも全力！楽しい学校」児童総会が終わる

2月13日（火）、今年度の児童会の活動を振り返る児童総会が行われました。「何でも全力！楽しい学校」のスローガンのもと、「①全力で活動に取り組む学校にしよう」「②全校児童が楽しく過ごせる学校にしよう」の目標に向かって取り組んできました。具体的な取組としては、なかよし活動、勝沼掃除隊出動、無言清掃週間、あいさつ週間、よびかけ週間、ゲームオリエンテーリング集会等があり、どの活動も執行部とそれを支える6年生が中心になって取り組んでくれました。

児童総会の最初に、①学年を代表してはっきり意見を発表してくださいと話しました。結果、総数100の意見が出されました。2年生から6年生までがいる中で、全員がはっきりと堂々とした態度で発表でき、素晴らしかったです。全校児童の前で意見を出すのですから、緊張しただろうとは思いますが、みんなの前で発表するという経験ができ、自信につながったと思います。賛成意見もあれば、修正意見もありました。それは、各学年がしっかりと話し合いをした証拠でもあります。そして、②お互いの意見をしっかりと聞いてくださいとも話しました。話したように、お互いの意見を聞きあっていました。

全体としては、今年度の取組を肯定的に評価する意見が多く出され、「来年度も続けていってほしい。」と締めくくられているものが多かったです。今年度の児童会執行部、6学年児童を中心に取り組んできたことがしっかりと成果を上げたのだと思います。よく頑張ってくれました。この後は、「ふわふわ言葉週間」があります。良い言葉を使うことで、楽しい学校になります。総会でも「ふわふわ言葉を使うと全校が仲良くなれる。」「相手の気持ちを考えて発言し、思いやりをもっていきたい。」という意見が出されました。各学年でどんな取組をしていくのか期待しています。

約1時間の総会でしたが、執行部や委員長の端的な提案、議長のスムーズな進行、マイク係の無駄のない動き等も、素晴らしかったです。



<https://forms.gle/BM6A2SCgZuDgL9uC6>

